

Doktorratsstudium Elektrotechnik

Das Fakultätskollegium hat in seiner Sitzung vom 3.12.1997 die Einrichtung eines Doktorratsstudiums an der Fakultät für Elektrotechnik beschlossen. Die Aufgabe dieser Studienkommission ist es, einen Studienplan zu erarbeiten. Die Mitglieder sind die gleichen, wie in der Studienkommission für das Diplomstudium Elektrotechnik, lediglich bei uns Studierenden mußten solche Mitglieder nominiert werden, die das Doktorratsstudium inskribiert haben:

DI Paul Fleischmann
DI Michael Schöngruber
DI Helmuth Senn

Für derzeit zum Doktorratsstudium Zugelassene bleibt vorerst alles beim alten, erst wenn ein neuer Studienplan erstellt und rechtswirksam geworden ist, wird es Änderungen geben. Natürlich werden wir dich darüber auf dem Laufenden halten.

Neuer Professor am Institut für Elektrische Anlagen

Seit 1. Oktober 1998 ist Hr. Dr. Lothar Fickert als Professor am Institut für Elektrische Anlagen der TU Graz tätig. Anlässlich seines Amtsantritts erlaubte sich die Fakultätsvertretung Elektrotechnik Prof. Fickert in den 324E einzuladen und mit ihm über seinen Werdegang, seine Motivation sich um eine Professur zu bewerben, seine Vorstellungen der Lehre an der Universität, und und und zu reden. Prof. Fickert beantwortete geduldig und ausführlich unsere Fragen, gab einen Ausblick auf seine Vorhaben in Bezug auf Lehre und Tätigkeit des Instituts und seine Vorstellung davon, welche Fähigkeiten ein Absolvent der Elektrotechnik besitzen sollte. Auch der Ansatz, daß die Universität zumindest zwei Kundenkreise zufrieden zu stellen hätte, einerseits die Studierenden, die in der Lehre gut betreut werden sollten und andererseits die zukünftigen Arbeitgeber der Absolventen, die gut ausgebildete Mitarbeiter suchen, erscheint durchaus plausibel. Prof. Fickert hat sich auch bereit erklärt, für das E&T-Info einen Artikel zu schreiben, in dem er sich selbst vorstellt und auf einige Diskussionspunkte eingeht (siehe nächste Doppelseite).

